

Babinsa Koramil Pasangkayu Bersama Warga Gelar Kerja Bakti di Dusun Letawa

M Ali Akbar - [SULBAR.JARNAS.CO.ID](https://sulbar.jarnas.co.id)

May 27, 2024 - 12:31



Pasangkayu, - Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, Serda Mukhsin, bersama dengan perangkat desa, tokoh pemuda, dan warga Dusun Letawa, Desa Makmur Jaya, Kecamatan Tikke Raya, melaksanakan kerja bakti membersihkan parit sepanjang 100 meter. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi bencana banjir dan wabah penyakit demam berdarah (DBD). Senin (27/05/2024)



Kerja bakti yang berlangsung pagi ini dihadiri oleh Kadus Letawa Mastur, Serda Mukhsin dan Kopda Ruslan dari Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, tokoh pemuda Adi Suhendra, serta warga setempat, Udin dan Aksan.

Serda Mukhsin menyampaikan harapannya dalam kegiatan ini, “Saya berharap karya bakti ini dapat dilakukan secara gotong royong untuk membersihkan sampah dan rumput liar yang menghambat aliran air. Dengan demikian, saat musim hujan tiba, air dapat mengalir dengan lancar dan tidak menyebabkan banjir akibat penumpukan sampah.”

Ia juga menekankan pentingnya perawatan parit secara rutin untuk mencegah genangan air yang bisa menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk penyebab demam berdarah. “Genangan air akibat parit yang tersumbat bisa menjadi sarang nyamuk yang menimbulkan penyakit DBD. Oleh karena itu, kita perlu melakukan pembersihan secara rutin,” tambah Serda Mukhsin.

Mastur, Kadus Letawa, turut mengapresiasi inisiatif Babinsa dalam kegiatan ini. “Atas nama pemerintah Desa Makmur Jaya, kami sangat berterima kasih kepada Babinsa yang telah memotori kegiatan karya bakti ini. Hal ini memberikan motivasi kepada masyarakat untuk lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan,” ujarnya.

Mastur juga berharap kegiatan serupa bisa terus dilaksanakan secara rutin di berbagai tempat. “Kami berharap kegiatan ini dapat menggugah kesadaran masyarakat untuk terus menjaga kebersihan lingkungan agar terhindar dari bencana banjir dan wabah penyakit demam berdarah,” tambahnya.

Kegiatan ini memperlihatkan semangat gotong royong yang tinggi di kalangan

masyarakat Dusun Letawa. Kolaborasi antara Babinsa, perangkat desa, tokoh pemuda, dan warga setempat diharapkan bisa menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan.

Kerja bakti di Dusun Letawa ini diharapkan dapat memotivasi masyarakat lainnya untuk lebih peduli dan aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan demi kenyamanan bersama.